

Bogotá D.C. Lunes 21 de Septiembre de 2020



Doctor
Adriano Muñoz Barrera
Rector
Universidad de Cundinamarca

Saludo cordial.

Siempre deseando los mejores éxitos en cada una de sus actividades y las de tan prestigiosa institución, fraternal abrazo.

Con gran complacencia y también las mejores expectativas, damos la bienvenida a la Universidad de Cundinamarca como miembro oficial del Observatorio de Responsabilidad Social Universitaria - ORSU. Luego de la revisión de gestión y puesta a aprobación de las veintiséis (26) instituciones de educación superior integrantes del Observatorio, sólo se recibieron comentarios positivos y vistos buenos para su vinculación, razón por la cual es motivo de felicidad el contar con ustedes como miembros oficiales.

El Observatorio ha trabajado continuamente por más de diez (10) años visibilizando, resaltando y recalcando la importancia de la Responsabilidad Social Universitaria para las IES, sociedad colombiana e incluso mundo. Hemos logrado grandes hitos como gestionar publicaciones, eventos de carácter nacional e internacional de gran convocatoria, al igual que afianzar vínculos con organizaciones e instituciones estatales e internacionales, de las cuales todas las IES miembros han sido partícipes y estrellas de dichos espacios, gestiones a las cuales abrimos las puertas y extendemos la invitación a la Universidad de Cundinamarca de vincularse.

Esperamos poder compartir nuestros conocimientos, experiencias y consejos en torno a la sostenibilidad, organización social del conocimiento y los procesos de aprendizaje que vemos tienen como parte de su misionalidad y plan de trabajo, razones por las cuales hoy más que nunca es tan relevante tanto para ustedes como para nosotros su vinculación.

Nuevamente bienvenidos.

OBSERVATORIO DE RESPONSABILIDAD


SOCIAL UNIVERSITARIA

Juliet Rodríguez Cuevas
Coordinadora Nacional
Observatorio de Responsabilidad Social Universitaria - ORSU